
１．ల２５１０౷区ガΨー事ྩਫ਼より２０１̞ȡ２０２０

年ഽガΨーについて、ガΨーঐྴտ員会

より୷歳ˮ˟のന໌会員をガΨーΦη

Σーとして選したকの༭࣬がඑきました。

ന会員にはୌ会ಿ年ഽの႕会で、౷区

ު༮ॽտ員ಿとしてస話をいただいた事が記

憶に新しいと思います。

２．আঃల１ΈσープガΨー༞ऎより、

２０１˒ȡ２０１７年ഽ上半期活動༭࣬をいただきま

した。ඤယはల１Έσープとしては会ಿۚ事

会での意見ਬのࠫض、ల１、ల２Έσープ

合によるΈσープठ༎には反చする。˥˩

の開ट日時は、２０１７年５２１日（日）ࡿ後１時、

ાਫ਼はֵིンΓットプラΎγテσ、当日

ల３ٝ会ಿۚ事会を開ट。クラブང࿚は

。に実ঔ予と༭࣬がありました˒３

・ཽݱˮ˟より１会༭と２႕会մඤを

ႀしました。

・ՠ༆ˮ˟より１会༭をႀしました。

・２０１７ȡ２０１̝年ഽのロータリー手ನの૭し込み

が来ています。１ॗ୕༆˒００です。ܛབ৪

はۚ事までごႲ၁ください。
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・年の方、大いにࢊって下さい。　ġളᰦ会ಿ

・ཤ方ႀാ返還ྴありがとうご̰いました。

　ġ 会員۾

　前　ٝ　　５２１Ȅ０００

　今　ٝ　　　２Ȅ０００

　累　計　　５２３，０００円

（前回の続き：堀 会員）

　さてষは、話のඤယががらりと་わります。

ちょっとだけ私の好きなテレΫ๔ழを紹介した

いと思います。一๔好きなのは˪ˤ˧のྎ߄

ဟよる１０ȇ５０から༶されている「ドキνメン

ト７２時間」という๔ழです。この๔ழはそのྴ

の通り７２時間カメラをନえて、そのાにいる人

たちにインタΫνーをして人々の想いをくと

いうものです。なんのことはないテレΫなので

すが、々な人のドラζや人間性をڈ間見るこ

とが来、人生観がူわれるような気がするテ

レΫです。つい最߃のඤယはࡇॄݠのとある

にポΜリとάͺΦが౾いてある商ഝځがໍ台で

した。通りがかりの人がいつでも自ဇに౮ける

くβイントされたάͺΦで、さいঊރから

Ⴧ人までもが౮いていました。ಏ間とڢしむ人、

一人࿑々と౮く人と、άͺΦを通してさま̰ま

な人間性が見られました。֨いている中の人に

は、らない人に自分のάͺΦをいてもらえ

るܔびや自分のంह感がࢊられていました。こ

の๔ழはྀ༶されますので、ໍ台は࣭区

です。ཤ٬道ではࠠ౬অܬの؍にあるढ़ིのΨ

Αターησが༶されておりました。ターη

σからཤ٬道ڎ౷に向かう人。新ഛ౷やޡ

に向かう人ోで、人生いろいろあるなと思わせ

られるඤယでした。

　また、この๔ழはຽ段は２５分間の๔ழですが、

年ྎには૬から５時間のロンΈランで、視ಶ

৪からのࠦै選を༶しています。昨年視ಶ৪

が選んだトップ１は、ಿॄのおཷのအঊを༶

したものでした。ಿॄではཌくなった人のཷ

の時にあんどん行Ⴅみたいなことをするのです

が、その時にド෩手にغـやบಅをྺらしなが

ら行Ⴅをし、େ大にるという໓ਠがあるそう

です。中には３０ྔ から５０ྔ をࣔ入غـ分の

する方も多くいました。େ大にटすことにより

ඤのঘをけ入れ、ষに進めるような気がし

ました。５時間もあるࠦै選はさすがにಱ方ま

で見るࡓ気がྫいので、ْをしてݝ日に͠っ

くりと１０話分を۔ෝしました。人間観ख़を主と

しているζΣͺックなテレΫですが、おۑめし

たいテレΫです。

　最後に、今年ഽは会ા۬ආとして会員のٯさ

んに႕会運אの協力をしていただいていること

に感৫をしたいと思います。႕会進行で気にな

るところがありましたら૭しつけ下さい。あと

５ώ間ありますのでよろしくおܐいします。

　ո上、話のまとまりがくないですがこれで

私の「年大いにࢊる」をਞၭさせていただき

ます。

ġ虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚虚ġ

「年男大いに語る」

会員 ࢨ　ޘߜ　

　本日は「年大いにࢊる」という事なので、

酉年について少しご紹介させていただき、酉年

生まれの特徴と本年の目ດをり̶ながらお

話をさせていただきます。

　めに酉年とは、「酉」のলにはもともと「ض

実がしてきたેఠ」という意味があるそうで

す。そこから「まいてききたものが実り、ۈり

取る時期」「今までの努力が༭われる時期」とい

う事にもつながっているそうです。「とり」は

「取り込む」にも通じ、良いごや商ܥをばん

ばん取り込み、商ค人にとって、より実り多い

１年になる予感のある年と言われております。

そして何よりも、酉年は新しく事をইめ、ಯ

戦するにはΈッドタイηンΈとされています。

年、年を重ねるごとに少し「自分らしさ」を߃

いかけてきたような気がします。ॽ事や人間

心౷がよいものݳは大་ޏれた۪、など߸۾

ですが、自やਔりの成ಿをඡاさせる一つの
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要因なのではないかと、ふと思います。

　酉年は、一区切りつく上に運気を取り込める

ことから、人生を考えるのに向いた年であると

言われます。酉年にあやかり、前向きな行動・

あくなき向上心のもと、「自分らしさ」を取り戻

すキッカケにし、積極的に活動できるよう努め

て行きたいと考えております。２０１７年酉年の運

勢は、チャレンジによって道が拓ける年となる

そうです。偶然にも、弊社は昨年法人設立から

４０年を経て、本年４１期目を迎えました。占いな

どでも、酉年生まれの人は商才があると言われ

ていますので、自ら積極的に新しい事にチャレ

ンジし、素晴らしい１年を築き上げたく思って

おります。

　酉年生まれにみる、厳選した特徴を自分と照

らし合わせながら紹介させていただきます。

１．世渡り上手。

　社会を生き抜くためには必要なのかもしれま

せん（笑）。一般的に考えると、ずる賢いと言う

イメージになりがちですが、イイ意味で捉える

と、しっかりと頭の中で計算ができているので、

相手にも悪く思われずに、自分もしっかりと得

をするような行動をとることを得意としており

ます。そして裏表の性格を最大限に生かし、他

人よりも高評価を得る事が上手だったりもしま

す。人によっては、私はよく憎まれますが反面、

憎まれにくいという一面も持っております。

２．先を読む力に優れている。

　自分ではありませんが、常に先の展開を読む

力を持っています。これから先どうなるのか、

その成り行きが直感的に予想できるので、今不

都合な事が起こっても、それにこだわらないよ

うにしています。これはとても良い性格だと思

いますが、逆に言えば、将来の見通しが悪いと

判断すれば、今やっている事をあっさり切り捨

ててとしまえる事でもあります。実際、先を読

む力のある酉年生まれの人は、将来性のないこ

と柄には早々と見切りを付けていきます。もち

ろん、これが良い性格かどうかは、人の価値観

によって決まるでしょう。

３．負けず嫌いで理想が高い。

　負けず嫌いであり、プライドが高い。自分を

高める事は大好きであり、人に負けないように

と陰で努力する事を好む傾向があります。プラ

イドが高いので、人前では努力していないよう

に見せます。理想が高いという事は決して悪い

事ではありませんが、時には妥協するという事

も大事だと言う事を教えられた記憶があります。

４．自己中心的で頑固。

　酉年が自己中心的な性格が多いと思われてし

まう原因の一つが、この頑固な性格にあります。

自己主張が強い酉年生まれの人は、とにかく頑

固であり、自分の意見を押し通すような強さを

持っています。これは日本人には少ない性格で

あり、人によれば個性的で魅力的に見えるでは

ないでしょうか。一方で自己中心的な性格に見

えてしまう面々を持っているので、メリット・

デメリットがはっきりと分かれてしまい、いつ

も損をしています。

　酉年、一言で言い表すと、「世渡り上手」に

尽きると思います。何卒ご理解いただき、お付

き合いをしていただければ幸いです。いよいよ

人生も５０歳の大台が目前に迫り、後半戦に突入

して参りました。加齢とともに視力の低下、記

憶力の低下が気になりだしてきましたが、心は

いつまでも少年気分でこれからの時間を満喫し

たく思っております。今年も大きなケガや病気

をすることなく、よく学び、よく遊び、日々笑

顔とポジティブを忘れずに、穏やかに過ごせる

年となりますように精進いたします。

　辻本　哲也 会員

　今年、とうとう還暦の辻本です。今まで、若

い若いと思っていたら、いつの間にか年寄りに

なっていました。ロータリークラブでも、いつ

の間にか年寄りの部類に入ってしまう年齢にな

りました。

　振り返ってみますと、歳を重ねるごとに体の

一部が壊れていってるような気がします。一年

一年、昨年は肩が痛かったとか、腰が痛かった

とか、段々免疫力が低下しているのかなと感じ

ております。当然の事ですが中年太りのせいも

大いにあると思いますが、ロータリーの会員に

なる前に、森先輩からこんな話を頂きました。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ



「ロータリーでは年寄りが多いせいか、自分の

病気自ྕ、ෂॸ値の高さ͓などが؍行してい

る」とȤ。この歳になって実感がဃいておりま

す。私もෂॸ値を下げるを２ၥ֩まされてお

ります。私は、ٯအごంでしょうがଅ௫が１

つしかありませんので、ଅ௫に負がかからな

いように、ෂॸ値を下げるをՔဥしているਫ਼

でご̰います。

　ってめて、ခඳさがにஅみるのが、࠲

りましたが、そして間֑ってもࢅなんだなとࢫ

さんもわないအ、気を付けたいと思ってい؈

ます。؈さんࢣ行をしていかなければならない

なとも思っております。間֑っても捨てられな

いようにしなければと最߃しみじみ感じており

ます。

の事では、௳ঊがやっと大学卒ުで、౷ز　

めさせていただくことになりましの会社にࡓ

た。ྲも３０歳になり私と൳じで๓で心して

いましたが、最߃ঙにり合ったようですの

で、一հ心しております。ただ、հ心ばかりし

てますと、δケたり、病気に負けたりしますの

で、これから新しい目ດに向かって頑張って行

きたいと思います。しかし、ॽ事の面で目ດを

持つと、また体に負がかかりますし、私自

精૰的に৻い方ですので、ॽ事の事はさて౾い

て、これからは一つはఃの顔を見る。これを目

ດに。そして、これがڸったらষはఃの運動会

に行く。という本当にささやかな目ດを立てて

おります。ࢫ࠲に分気を付けながら、この目

ດをో成したいと思います。

　そのևにはもう一ٝ年にならなければ、と

心にったਫ਼であります。あと１２年生きなけれ

ばと思っております。ٯさんごంの通り、一

昨年の５̝歳の時にがんが見つかったのですが、

૯っなトζトジνーΑのအなおしっこがま

して、ࢮてて渡部先生の݅理の௳ঊさんのਫ਼͒

行きました。そこでがんを見つけて頂き、՞

の࢚生病֭で手をけました。Αテージ１と

の断でしたが、ॼැながらがんのৗが悪いが

んで、トップクラΑの悪いやつだったև、ᦏ

の方͒ഢ֊しまして、それも手できれいに取

りました。１ηリպの大きさだったのですが、

それもৗの悪いがんだったև、ྌもठ手で大

きくᣞႡに取るとの事で՞を行ったり来たり

の日々でした。お陰အで࡛हは活力がてきま

したが、ྔが一のև、免疫ၷ法をしましょうと

の事で、それは何ですかとくと、˞˟ˣとの

事で、ଡ଼˞˟ˣを肩にたれてΈジνΈジνに

なったものをᦏの中に入れるとの事です。も

う４ٝやりましたが大་でした。体の中に悪い

を入れると、それをෳੰしようと免疫が活性

しاされるというだそうです。免疫が活性ا

て˞˟ˣをやっつけている過でがんも一に

やっつけるとのॽழみだそうです。合計˔ٝの

予です。自分自はどこも痛くはྫいのです

が、少しれやすくはなっています。それはଅ

௫が一個ྫくなったせいかなとも思いますが、

ポジティブにྶるく、過ごしていきたいと思い

ます。ఃの顔を見て、ఃの運動会まで頑張って

いきたいと思います。

　ロータリーのٯさんには、いつもえていた

だき、心から感৫をしております。こんな私で

すが、何時かロータリーに௷を֊し、ٯအに

おに立てるようになりたいと思っております

ので、見捨てず、これからもごঐ൵ご༖ᒿをお

。い౿しますܐ

　ごୄಶありがとうご̰いました。
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